

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

"CHARLEROI TOUS CONNECTÉS : BÂTIR UN AVENIR ACCESSIBLE"

Dans le cadre de la semaine du numérique, le CPAS de Charleroi, en partenariat avec l'ASBL WeTechCare Belgique, organise un événement professionnel : "Charleroi Tous Connectés : Bâtir un avenir accessible". Les acteurs de l'inclusion numérique de Charleroi seront réunis pour l'occasion afin de mutualiser leurs ressources, partager leur expertise et savoir-faire.

Cet événement se tiendra au Château de Monceau-sur-Sambre le vendredi 11 octobre 2024, de 9h30 à 16h.

Qu'est-ce que Charleroi Tous Connectés ?

Grâce au subside de DIGILAB (SPP IS), le CPAS de Charleroi a ouvert un peu plus de 10 espaces numériques, répartis sur tout le territoire communal, depuis mars 2023 afin d'aider les citoyens à utiliser les outils numériques et accéder aux services en ligne. Cinq animateurs sociaux multimédias assistent le public dans les démarches administratives et l'utilisation des technologies. Le projet inclut aussi la formation des travailleurs sociaux pour améliorer l'accompagnement.

À propos de l'événement

"Charleroi Tous Connectés" est une journée dédiée à l'inclusion numérique et sociale. Au programme, des **conférences**, des **ateliers**, et des **tables rondes** animés par des experts du numérique et du secteur social. L'objectif est de discuter des défis et des opportunités liés à l'inclusion numérique, ainsi que de renforcer les collaborations entre professionnels du secteur.

Nous aurons le plaisir d'accueillir des intervenants de renom, dont :

- La FUNOC
- L'ASBL Lire et Écrire Charleroi Sud Hainaut
- L'EPN de Wallonie/Technofutur
- · Le Centre Ener'j
- Digilab (SPP IS)
- Le CPAS de Charleroi
- L'ASBL WeTechCare Belgique



CENTRE PUBLIC D'ACTION SOCIALE CHARLEROI

> COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En participant à cet événement, cela permettra aux professionnels de/d':

- Faciliter l'accès de nos bénéficiaires aux services administratifs et bancaires en les aidant à naviguer les démarches en ligne et à gérer leurs finances.
- Favoriser l'insertion sociale et socio-professionnelle des jeunes.
- Accompagner les publics ayant peu de maîtrise linguistique.
- Renforcer les droits fondamentaux de tous.
- Apporter un soutien spécifique aux seniors.

Le président du CPAS de Charleroi, Philippe Van Cauwenberghe, précise : « Cette initiative est née d'un constat : les personnes éloignées du numérique ont souvent un accès matériel à la technologie mais manquent de codes, d'astuces et de moyens d'utiliser efficacement internet - notamment dans les contacts avec les administrations, les banques, etc. C'est d'autant plus important que tout ou presque est numérique dans notre société ».